



DER INFO-BRIEF

Knut Abraham, Mitglied der CDU/CSU Fraktion im Deutschen Bundestag



Liebe Leserinnen und Leser,

hinter mir liegen zwei intensive, aber hochspannende Wochen. Mit einer fünfköpfigen Delegation aus CDU-Abgeordneten aus Sachsen-Anhalt, Brandenburg, Sachsen, Thüringen und Hessen war ich in der sitzungsfreien Woche bei unseren Partnern in der Tschechischen Republik zu Gast. Und auch im Wahlkreis konnte ich wieder viel unterwegs sein. Lesen Sie gern mehr darüber in den nächsten Artikeln. Der Höhepunkt der Sitzungswoche war sicher die sehr beeindruckende Rede von König Charles III. vor dem Bundestag. Mein persönliches Highlight war aber die Debatte zum Strukturwandel, in dem die verschiedenen Positionen für die Lausitz sehr deutlich wurden.

ABONNIEREN SIE UNSEREN INFO-BRIEF:
WWW.KNUT-ABRAHAM.DE

Im Gespräch mit der Wirtschaft in Herzberg/Elster

Unterstützung für Existenzgründer, Fachkräftegewinnung, die Attraktivität von Handwerksberufen sowie oft wenig nachvollziehbare steuerliche und sonstige administrative Vorschriften waren nur einige von vielen wichtigen Themen



eines sehr gut besuchten Gesprächsabends am Freitag, dem 24. März, mit engagierten Vertretern von Unternehmen aus der Region. Gastgeber waren EE-Landrat Christian Jaschinski als CDU-Kreisvorsitzender sowie Dr. Günther Unterkofler (Foto) als Hausherr im Schloss Grochwitz

und viele, viele aktive Mitglieder der CDU Herzberg-Schlieben-Schönwalde.

Wassermanagement in der Lausitz



Nationale Wasserstrategie

Tagebau-Ausstiegsregionen finden leider keine besondere Beachtung in der Wasserstrategie der Bundesregierung.

Die im März 2023 im Kabinett verabschiedete Wasserstrategie des Bundes zeigt insgesamt ambitionierte Instrumente zur Bekämpfung von Dürreperioden und Niedrigwasserphasen auf. Das ist für die Lausitz von enormer Bedeutung.

Landesparteitag der CDU Brandenburg



Einen Super-Start in eine mit Sicherheit erfolgreiche Zukunft hat unser am 25.03.2023 mit überwältigender Mehrheit gewählter Landesvorsitzende Dr. Jan Redmann hingelegt. Das war ein ausgesprochen guter Landesparteitag. Auch die Lausitzer Stimmen werden zukünftig weiter stark im Landesvorstand vertreten sein. Mit Landrat Christian Jaschinski als stellvertretendem Landesvorsitzenden sowie Staatssekretär Rainer Genilke, Roswitha Schier, Niko Gebel, Julian Brüning und Prof. Dr. Michael Schierack als Beisitzer, sind alle Kandidaten aus Südbrandenburg gewählt worden. Herzlichen Glückwunsch und auf gute Zusammenarbeit!

* * *

Die besondere Lage für Kohleregionen mit dem Ausstieg aus dem Tagebau findet jedoch leider keine besondere Beachtung. Hier müssen wir im Schulterschluss aller Verantwortungsträger für die Lausitz das Thema deutlich stärker nach Berlin tragen. Dafür werde ich mich weiter intensiv einsetzen.

Social Media



Intensive Gespräche an der Moldau

Großes beiderseitiges Interesse an den deutsch-tschechischen Beziehungen und aktuellen Fragen der europäischen und internationalen Politik bestimmte alle Gespräche unserer Delegation in der vorigen Woche in Prag. Darunter mit dem Innenminister und Vizepremier Vit Rakušan (Vorsitzender der „Bürgermeisterpartei“ STAN),



dem unabhängigen Senator Pavel Fischer, der deutschen Gesandten Petra Dachtler, deutschen Korrespondenten und Vertretern der Prager Hauptstadt- und Landespresse, Tomáš Pojar (Berater von

Premierminister Fiala), Bernhard Bauer (Geschäftsführer der deutsch-tschechischen Außenhandelskammer), Vizeaußenminister Jiří Kozak und dem hochrangigen Diplomaten Jiří Kyrián und den Abgeordneten Hayato Josef Okamura und Nina Nováková von unserer Schwesterpartei KDU-ČSL.

